

Weitere Studierendenstimmen zur Exkursion:

*„Mir hat die Exkursion zum Verwaltungsgericht Gelsenkirchen sehr gut gefallen und mich auch viel an Erfahrungswerten gelehrt.*

*Besonders gut gefallen hat mir, wie vielfältig die Eindrücke waren, ua. durch die Spannbreite an Angeboten und die gute Strukturierung.*

*Auch dass man als Studierender selbst die Möglichkeit hatte, zu sehen, wofür man studiert und wie sich später der eigene Beruf gestalten könnte, war etwas ganz Besonderes.*

*Praxisnahe den Gerichtsverfahren beiwohnen zu dürfen und später eine persönliche Diskussionsrunde mit dem Präsidenten des Verwaltungsgerichts zu führen, hat mich persönlich neue Dinge gelehrt und zusätzlich Ansporn gegeben. Schön war das Gefühl, das in den Vorlesungen Gelernte angewendet zu sehen.*

*Das aufkommende Gemeinschaftsgefühl war überwältigend.*

*Ich möchte mich ganz herzlich bedanken für diese Möglichkeit.*

*Ich, wie auch sicherlich alle anderen Teilhabenden der Exkursion, wissen dieses Angebot sehr zu schätzen.*

*Ich würde jederzeit wieder teilnehmen!“*

*(Miranda Cengiz)*